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El Inter Movistar, 
considerado el mejor club 
de siempre, celebra su 
aniversario con el reto    
de volver a lo más alto

SE VENDE CONJUNTA E
INSEPARABLEMENTE CON EL DIARIO AS

Alcorcón tira 
de juventud

 ■ El Club Patín Alcor-
cón, ahora en segun-
da división, sueña con 
volver a lo más alto del 
hockey patines, y para 
ello cuenta con una 
plantilla repleta de jóve-
nes promesas.

El gran año de 
Carlos Verona

 ■ El de San Lorenzo de 
El Escorial se ha confir-
mado como una de las 
bazas del Movistar, y 
además se ha estrena-
do en el inédito Mundial 
de gravel. Charla con 
AS sobre ello.

45 años
de historia
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Baloncesto  Madrid

Cifra récord de equipos  
de baloncesto en Madrid

 ■ 2.530 equipos competirán 
en la Federación de Balonces-
to de Madrid en la temporada 
2022/23, un número que to-
davía podría crecer algo más 
con las inscripciones de últi-
ma hora. La FBM contará así 
con 216 equipos más que el 
curso pasado, un 9,33%. Este 
récord está apoyado en la base 
de la pirámide, los equipos de 

canasta pequeña. 565 conjun-
tos, 53 más que la temporada 
pasada, competirán en las li-
gas Marco Aldany de minibas-
ket, que arrancarán el 22 de oc-
tubre. Además, la federación ha 
puesto en marcha nuevas cate-
gorías (cadete e infantil de pri-
mer año) en respuesta a las de-
mandas de los clubs. Las cifras 
también demuestran el auge, 

año tras año, del baloncesto 
femenino. Del total de 2.530 
equipos inscritos, 944 son fe-
meninos, un 37,3%. En mini-
basket, el futuro, ese porcen-
taje asciende al 45%, con 254 
equipos femeninos de un total 
de 565. Por último, la Federa-
ción de Baloncesto de Madrid 
ha puesto en marcha esta tem-
porada la plataforma FBM TV. Tres jugadoras de la liga madrileña de baloncesto.

fútbol sala
EL INTER MOVISTAR CUMPLE 45 AÑOS

Hambre de  El Inter 
Movistar 

celebra su 45º 
aniversario con 
ambición para 
volver a luchar 

por éxitos
DANI MIRANDA

TORREJÓN

Hora XXV (1977-1979), In-
terviú-Hora XXV (1979-

1981), Interviú-Lloyd’s (1981-
1991), Interviú-Boomerang 
(1991-1996), Boomerang-In-
terviú (1996-1999), Airtel-Boo-
merang (1999-2000), Antena 
3-Boomerang (2000-2002), 
Boomerang-Interviú (2002-
2007), Interviú-Fadesa (2007-
2008), Inter Movistar (2008-
2015), Movistar Inter FS 
(2016-actualidad)… fueron 
las distintas nominaciones del 
mejor club de fút-
bol sala del mun-
do, que cumple 45 
años. 

En sus orígenes, 
el equipo fue crea-
do para jugar parti-
dos benéficos y de 
exhibición. Interviú 
presentó a los afi-
cionados un depor-
te que nacía y que 
daba sus primeros 
pasos, siendo es-
pecialmente atrac-
tivo por la presencia de jugado-
res como el propio José María 
García, fundador, periodista y 
alma máter del equipo, junto a 
Ufarte, Adelardo, Amancio, Pei-
nado, Goyanes, Paco García…

Fueron unos inicios ilusio-
nantes, sin saber muy bien ha-
cia donde iban dirigidos, aun-
que un año después, con la 
creación de la primera compe-
tición organizada, se ganó por 
derecho el participar en la tem-
porada siguiente en Primera Di-
visión (1979-1980), alcanzando 

su primer título de Liga. Fue el 
primero de una larga lista para 
estar en lo más alto de este de-
porte: 23 Ligas, 6 Copas de Eu-
ropa, 14 Copas de España, 14 
Supercopas, 2 Copas del Rey, 
5 veces elegido mejor club del 
mundo… y gran parte de las es-
trellas de este deporte pasaron 
por sus filas, en sus distintas 
sedes. Madrid, Alcobendas, To-
rrejón de Ardoz, Alcalá de He-
nares y, desde 2015, de nuevo 
en Torrejón. 

Además, en su vestuario, es-
tuvo el considerado, junto a Fal-
cao, el mejor jugador de fútbol 

sala de siempre: Ri-
cardinho, que per-
maneció en sus fi-
las durante siete 
campañas.

En 2020 el Mo-
vistar ganó su últi-
ma Liga, lo que da 
acceso a Europa, y 
en 2021 se fue de 
‘Copas’ tras con-
quistar la de Espa-
ña, la del Rey y la 
Supercopa. Sin em-
bargo, al no llegar 

a la final liguera, no consiguió 
plaza en Champions, y ese es, 
además de seguir aumentan-
do las vitrinas, el gran reto del 
equipo: volver a Europa.

 Por ello, con un fútbol sala 
lleno de cambios, tanto en jue-
go como en sistemas, el Mo-
vistar también realizó cambios 
este verano. Empezando por el 
banquillo, con Pato, que ponía 
fin de esta manera a una larga 
estancia en Navarra. En un acto 
con la Prensa por el 45º aniver-
sario del club, los jugadores, 

Pato        
“Cuando 

llegas, te das 
cuenta de la 
grandeza”, 

dice el 
técnico
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Tenis  Madrid

Madrid acogerá tres ITF M 
15K más este mismo año

 ■ Siguiendo con la línea fe-
derativa tanto a nivel nacional 
como a nivel madrileño de po-
tenciar al máximo la celebra-
ción de pruebas internaciona-
les, desde la FTM se presentó 
el I Circuito de Otoño ITF & 
FTM, que, disputado en cate-
goría masculina, constará de 
tres pruebas con las siguien-
tes fechas y sedes: 21 al 27 

de noviembre, ITF M 15K Es-
cuela de Tenis Alcalá; 28 de no-
viembre al 4 de diciembre, ITF 
M 15K FTM Fuencarral; 5 al 11 
de diciembre, ITF M 15K Club 
de Tenis Chamartín. Tres prue-
bas que, unidas aI Open W80 
Villa de Madrid que se disputa-
rá en el Club de Campo Villa de 
Madrid del 13 al 20 de noviem-
bre, van a convertir el otoño 

madrileño en una apasionante 
temporada de tenis profesio-
nal. Así, habrá un total de diez 
pruebas disputadas en Madrid 
a lo largo del año, lo que signi-
fica una gran ocasión para los 
aficionados madrileños de ver 
un gran tenis de todos los es-
calones de tenis profesional, 
desde ITF 15.000 hasta ATP 
Masters 1.000.Marina Bassols, con el trofeo de campeona del Villa de Madrid.

tenis
LA HISTORIA DE ALEJANDRO GARCÍA

J. HERNÁNDEZ / MADRID

E l mundo del tenis está 
plagado de personali-

dades: jugadores, entrenado-
res, leyendas... Pero no todo 
lo que rodea al deporte de la 
raqueta funciona de esta ma-
nera. Esa es la punta de un 
iceberg que se nutre de mi-
les de personas alrededor del 
mundo y que no son tan cono-
cidas pese a su importantísi-
ma labor. Uno de estos caso 
es el de Alejandro García, (Ma-
drid, 26 años). Este joven en-
trenador ha tenido el privile-
gio de testar a Nadal, Alcaraz, 
Muguruza, Badosa, Azarenka 
y un sinfín de tenistas que 
copan los primeros puestos 
mundiales. Siempre tuvo cla-
ra cuál era su vocación: ser 
entrenador. Pero antes de dar 
ese paso tuvo que desarrollar 
su actividad como sparring. 
“Nuestra figura es muy impor-
tante, calentamos y entrena-
mos con los jugadores. Tienes 

que acostumbrarte a lo que te 
proponga y adecuarte a cómo 
va a jugar el rival”.

En sus primeros años, el ac-
tual entrenador de Zidansek y 
Arantxa Rus compaginaba tor-
neos Futures y llegó a ser top-
100 de España, pero su obje-
tivo en mente era muy claro y 
siempre había soñado con en-
trenar a las mejores raquetas 
del circuito, principalmente en 
la competición femenina, don-
de es algo más fácil hacerse 
un hueco. “En el Mutua me 
dieron mi primera 
oportunidad. Lue-
go he llegado a es-
tar en más de 20 
torneos”.

Este año ha en-
trenado a la cam-
peona de Wim-
bledon júnior, la 
nor teamericana 
Liv Hovde. Respec-
to a los ‘grandes’, 
confiesa que Na-
dal ha sido el que 

más le ha impresionado. “La 
intensidad, el esfuerzo que le 
pone en cada entrenamiento 
es espectacular. Al principio no 
puedes dejar de pensar que es 
Rafa, pero te centras”. 

En cuanto a torneos, “Wim-
bledon tiene algo especial 
para mí, ha sido el primer GS 
que he ganado como entre-
nador y tengo un gran vínculo 
con el torneo”. Aunque asegu-
ra que otro que le ha marcado 
fueron las WTA Finals 2022, 
donde compartió pista duran-

te los 15 días con 
Muguruza, quien 
se coronó vence-
dora. Con Alcaraz 
también ha podi-
do entrenar, en 
Madrid y en Indian 
Wells. “Alcaraz te-
nía algo especial. 
Tiene muchísimo 
tenis y está per-
fectamente acon-
sejado, se nota en 
los resultados”.

El entrenador en la 
sombra se hace hueco
Alejandro García crece en el circuito mundial

Alejandro García, junto con Carlos Alcaraz en un entrenamiento durante Indian Wells.

Éxitos 
Alejandro 
acompañó 
a Garbiñe 

durante las 
WTA Finals 
de 2021

títulos
y el cuerpo técnico, mostraron 
su motivación y ambición para 
esta temporada, empezando 
por Pato: “Cuando vienes al 
mejor club, te das cuenta de la 
grandeza que tiene. Estoy feliz, 
me han recibido bien y estoy 
encantado con todo lo que es 
Movistar Inter: jugadores, em-
pleados, es algo maravilloso. 
Ahora nos toca a nosotros tra-
bajar. Agradezco que confiaran 
en mí”, dice el técnico a AS na-
cido en Alicante en 1967. 

El inicio de temporada no 
está siendo sencillo, con un 
triunfo y dos derrotas en las 
tres jornadas cele-
bradas. Un tiempo 
marcado por los pa-
rones por los com-
promisos de las 
selecciones. Pato 
sigue con su proce-
so para instalar su 
sistema de juego 
en el equipo.

“Al final tengo 
una manera de ver 
el futbol sala dis-
tinta. Es un modelo 
que creo que puede 
ir bastante bien a esta plantilla, 
pero necesitamos un proceso, 
y estamos en un club que ten-
go que implantar un modelo y a 
la vez sacar resultados. Diga-
mos que choca un poquito en 
esa situación, pero les estoy 
convenciendo de que es lo me-
jor para lo que nos pide el club, 
que es ganar títulos”, añade el 
entrenador. 

Además, revela de forma de-
tallada cuáles son sus señas 
de identidad como entrenador: 
“Me gusta tener el balón, dar 

movilidad, que entremos dentro 
de lo que es una organización, 
pero con la calidad y talento in-
dividual de cada jugador. Y sin 
balón, equipo intenso, presión 
alta, tirando más a la zona que 
a lo individual, salir en transi-
ciones... todo eso lleva un tra-
bajo, muchos conceptos y de-
talles y necesitamos tiempo y 
trabajo. De esa forma los resul-
tados pueden llegar”, destaca.

Uno de los capitanes del 
equipo es Borja. El de Morata 
de Tajuña, de 30 años, llegó al 
equipo en 2013, y es uno de 
los grandes referentes dentro 

del vestuario: “Veni-
mos de un año sin 
conseguir los ob-
jetivos y estamos 
con ganas de ha-
cer un buen papel 
para conseguir los 
máximos títulos po-
sibles”, dice. 

Sobre la llegada 
de Pato al banqui-
llo interista, lo tie-
ne claro: “Cuando 
estar en este club, 
el objetivo es ga-

nar títulos, y si no lo haces lo 
normal es que haya cambios. 
La de Pato es una metodología 
totalmente diferente a la que 
estábamos acostumbrados, 
por eso estamos trabajando al 
máximo para adquirir los con-
ceptos lo más rápido posible”.

“Con la ilusión del primer 
día”, Borja “desea” que el equi-
po haga un buen papel en Liga, 
“el torneo de la regularidad”. 
45 años de historia y cada tem-
porada la ambición es la mis-
ma: seguir creciendo.

Borja      
“Trabajamos 
al máximo 

para adquirir 
los nuevos 
conceptos”, 

explica

Eric Martel y Carlao celebran un 
tanto ante el Betis esta tempora-
da en el Jorge Garbajosa.
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Motociclismo  Madrid

Díaz Ayuso homenajea a la 
piloto madrileña Beatriz Neila

 ■ La presidenta de la Comu-
nidad de Madrid, Isabel Díaz 
Ayuso, recibió el 26 de sep-
tiembre a la piloto argandeña 
Beatriz Neila, que acababa de 
proclamarse, por tercera vez 
consecutiva, campeona de la 
Women’s European Cup de mo-
tociclismo. Durante el encuen-
tro en la Real Casa de Correos, 
sede del Gobierno regional, se 

le hizo entrega de una placa 
como reconocimiento al refe-
rente del deporte y del talen-
to femenino en el que se ha 
convertido. Neila fue la primera 
vencedora de la Women’s Eu-
ropean Cup en 2020, con 18 
años, y es la única que hasta 
ahora ha ostentado el título. 
Aunque su equipo es el italia-
no Yamaha Trasimeno, sigue 

residiendo en Arganda del Rey 
y estudia Derecho en un cen-
tro madrileño. Participa en 
competiciones mundiales des-
de los 14 años, cuando fue 
seleccionada para la Red Bull 
Rookies Cup, convirtiéndose 
en la primera mujer española 
en esta copa. La Comunidad 
de Madrid cuenta con 1.825 
licencias de motociclismo.Isabel Díaz Ayuso, junto con Beatriz Neila durante el homenaje.

hockey patines
UN EMBLEMA INGLÉS EN ALCORCÓN

Juventud al timón
Beth McCarthy (21), Daniela (16) y Gavi (19), del 

Club Patín Alcorcón, reciben a AS antes de debutar

Beth McCarthy (delante), Daniela del Olmo (en el centro) y Gavi (al fondo) posan para AS en el Polideportivo Santo Domingo.
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ALBERT SANCHO
ALCORCÓN

Gradas llenas y ruido. 
Daniela, de ocho años, 

busca sitio junto a su madre, 
pero les resulta complicado. 
Es 2014 y el Club Patín Alcor-
cón está cerca de proclamarse 
campeón de Europa. La locali-
dad francesa de Coutras termi-
naría coronando a ese equipo 
que, durante toda la tempora-
da, Daniela, sentada o de pie, 
tanto había animado. “Yo era 
muy pequeña, pero me impre-
sionaba”, recuerda en AS. 

Ocho años después, el Al-
corcón está en OK Liga Plata, 
la segunda categoría nacional, 
pero con una plantilla repleta 
de esas generaciones que co-
nocieron a su club reinando. 
“Queda mucho para repetir 
algo así, pero estamos cons-
truyendo algo nuevo con las 
de la base y grandes fichajes”, 
continúa Daniela, que el año 

pasado se pro-
clamó campeo-
na de España 
con la selec-
ción madrileña 
sub-17. A su 
lado, Gabriela 
Delgado, Gavi, 
asiente. “Lo 
tengo que de-
cir, lo admi-
to… me en-
canta meter 
goles”, ratifica 
con gracia. El 

curso pasado, sumó 27. Para 
el próximo, que arrancará este 
domingo frente al HC Pontea-
reas gallego, quiere “asumir un 
rol de capitanía”.

Una estrella. Suena el him-
no de Reino Unido y dos filas 
de sticks forman un pasillo. Por 
él, pasa Beth McCarthy, capita-
na de la selección inglesa, con 
sólo 21 años, y flamante ficha-
je del Alcorcón. “Fue muy boni-
to, una gran acogida. Quiero lu-
char por subir y generar buena 
química en el grupo. Compar-
tir mi trabajo, mi dedicación y 
mi experiencia”, promete Beth, 
sentada al lado de Daniela y 
Gavi. Las tres están al timón y 
tienen claro el camino a seguir.

Fichaje 
McCarthy, 

con 21 
años, es la 
capitana de 
la selección 

inglesa
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Rugby  Madrid

La Comunidad mejora los 
campos de Puerta de Hierro

 ■ La Comunidad de Madrid 
aprobó en el Consejo de Go-
bierno la inversión para re-
novar los campos de rugby 
del Parque Deportivo Puerta 
de Hierro con un contrato de 
934.638 euros. El objetivo de 
estas obras para la mejora del 
complejo es la colocación de 
un nuevo tapiz de césped arti-
ficial en los terrenos dedicados 

a la práctica del rugby, que su-
man una superficie aproxima-
da de 13.615 metros cuadra-
dos, entre un campo grande y 
otro pequeño, y la instalación 
de un moderno sistema de rie-
go automático. Además de pro-
porcionar las condiciones más 
adecuadas para este deporte, 
en cuanto a seguridad y como-
didad, la actuación propiciará 

un mantenimiento más senci-
llo. Por otro lado, está enca-
minada a que el recinto pueda 
ser homologado por el organis-
mo World Rugby para la disputa 
de partidos de categoría nacio-
nal e internacional. El Gobierno 
regional tiene previsto invertir 
hasta un millón de euros al año 
a lo largo de cuatro ejercicios 
en el Parque Deportivo. Campo de rugby en el Parque Deportivo Puerta de Hierro.

Masaveu llama con 
fuerza a la puerta 
del golf profesional
Luis brilla en el Open de España 

Hervías, primer oro 
para España en MMA
El madrileño, campeón europeo, sueña con la UFC

RAFA PAYÁ / MADRID

Me voy con mal sabor 
de boca, pero con el 

objetivo cumplido. Me ha cos-
tado mucho hoy, he remado y 
he luchado, pero he cometido 
muchos fallos. No obstante, 
he cumplido con el objetivo 
de aprender y disfrutar. El pú-
blico se ha volcado conmigo 
y me ha hecho muy feliz. La 
principal enseñanza que saco 
es que tengo dejar fluir mi jue-
go. A veces he querido pegar 
golpes perfectos y hacer más 
birdies. He visto que los pros 
juegan a su manera, todos sa-
ben lo que hacen, y ejecutan 
su plan perfectamente”, de-
cía el madrileño Luis Masaveu 
(19 años) tras su día más di-
fícil en el Acciona Open de Es-
paña que acabó 34º con -7.

El madrileño ha sido la 
gran revelación junto al cata-
lán de 22 años, también ama-
teur, Quim Vidal (39º con -6) 
que ha terminado sus estu-
dios universitarios en Neva-
da y ve muy cerca su paso al 
profesionalismo. Ambos su-
peraron el corte en su estre-
no en un torneo del DP World 
Tour. Ellos dos, junto a José 

Luis Ballester, David Puig, Ja-
vier Barcos y Alejandro Agui-
lera, dieron en julio a España 
en Inglaterra su quinta meda-
lla de oro en un Europeo por 
equipos. En el Club de Cam-
po, Masaveu entregó la me-
jor tarjeta (66 impactos, -5) 
en una primera vuelta de un 
amateur en el Open de Espa-
ña desde Sergio García en El 
Prat en 1998.

“Le pego muy largo y muy 
recto, 285 metros de vue-
lo”, explica Luis, que tuvo a 
su amigo Alejandro Aguilera 
de caddie en Madrid, ciudad 
en la que nació y vive supervi-
sado por su equipo de traba-
jo en el RCG La Moraleja, así 
como por la Federación Ma-
drileña y la Española, tras op-
tar por no formarse en EE UU. 
¿Su referente?  “Todo niño 
que se dedica al golf sue-
ña con hacer lo mismo que 
Rahm, ganar un ‘major’ y ser 
número uno del mundo”. Ma-
saveu ha dejado palpable su 
talento... aunque era rotundo 
sobre sus prioridades ahora: 
“Mañana toca clase en la uni-
versidad a las ocho de la ma-
ñana. Ya he faltado bastante 
a clase esta semana”.

DANI MIRANDA / MADRID

Hace menos de dos años, 
en noviembre de 2020, 

David Hervías se proclamaba 
campeón de España de lucha 
grecorromana (97 kilos). Aho-
ra, en octubre de 2022, subió 
un escalón más... y en otro de-
porte: campeón de Europa del 
peso medio amateur de MMA. 
Se trata de la primera conquis-
ta continental de siempre para 
España en esta especialidad 
deportiva, y el madrileño lo 
consiguió en la localidad italia-
na de Sabbiadoro. 

Superó tres rondas previas 
para plantarse en la final con-
tra el estonio Kristjan Toniste 
y vencerle por decisión unáni-
me de los jueces en una pelea 
espectacular de más de nue-
ve minutos. En el podio, con la 
bandera de España al cuello, 
las lágrimas descendía por su 
cara. Era un sueño cumplido. 
“Esta conquista creo que me 
dará visibilidad. Mentalmente, 
para mí es un logro grandísimo, 
pero quiero subir más, no me 

quiero quedar aquí”, reconoce 
con ambición. Y es que este 
éxito llega tan solo un año y 
diez meses después de empe-
zar en MMA tras dejar la lucha 
grecorromana: “Cuando em-
pecé no tenía ni idea de gol-
pear, solo sabía nociones bá-
sicas de lucha de 
mi etapa anterior. 
Metí muchas horas 
al día, muchas se-
siones, un trabajo 
intenso y específi-
co para aprender lo 
más rápido posible 
y con calidad”, dice 
el vigente campeón 
europeo. 

Pero... ¿por qué 
ese salto, en tan 
poco tiempo, de la 
lucha a las MMA? “En la lucha 
me faltaban ciertos aspectos, 
como los golpeos, que quería 
empezar a vivir. Pensaba que 
se me estaba quedando algo 
corto, y yo quería ser un lucha-
dor completo en todos los ám-
bitos. Las MMA (Artes Marcia-
les Mixtas) te llevan a eso”, 

explica. Por su edad (20 años), 
podría haber participado en la 
categoría junior, pero lo hizo di-
rectamente en la senior y con 
resultado inmejorable: “Para 
España supone el primer oro 
de siempre, y es un orgullo”. 
Esto no para, y en diciembre 

o enero (todavía 
por definir) tendrá 
el Mundial: “Voy a 
tener que entrenar 
mucho más duro. 
Subir las horas, la 
calidad, todo. Será 
un bonito reto”, 
anticipa. 

Su ídolo no es 
otro que Conor Mc-
Gregor (34 años), 
una leyenda de la 
modalidad: “Es mi 

referente, tanto por su mentali-
dad como su manera de luchar. 
Me gustaría poder acercarme 
a todos sus logros”. Paso a 
paso, pero hay un objetivo cla-
ro: “Mi gran meta es llegar a 
ser profesional y dar el salto a 
la UFC, Bellator... trabajaré muy 
duro para ello”. Un gran reto. Luis Masaveu, durante el pasado Open de España.
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David Hervías celebra con la bandera española y con emoción su triunfo.

Sueño     
“Mi meta 

es ser 
profesional  

y dar el salto 
a la UFC” 

artes marciales mixtas
DAVID HERVÍAS HACE HISTORIA
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Atletismo  Madrid

‘Corre por el Niño’ regresa con 
casi 10.000 participantes

 ■ La carrera ‘Corre por el 
Niño’ se convirtió el pasado 9 
de octubre en la gran fiesta de 
la solidaridad en su vuelta al 
calendario deportivo de la ca-
pital tras dos años de obliga-
do parón por la crisis sanitaria. 
En su décima edición, Madrid 
volvió a palpar el júbilo de sus 
casi 10.000 participantes que 
ya tenían ganas de volver a 

disfrutar de esta celebración 
deportiva, promovida e impul-
sada por el doctor Juan Casa-
do, jefe de Servicios de Cuida-
dos Intensivos del Hospital. 
Martín Fiz apadrinó y animó la 
prueba con sus dotes de maes-
tro de ceremonias en la salida 
de los 10 km, 5 km y 2 km para 
disfrute de pequeños, jóvenes 
y mayores corredores desde el 

arco de salida. Isabel Díaz Ayu-
so, Presidenta de la Comuni-
dad de Madrid, hizo entrega de 
los premios a los ganadores, 
junto a Juan Barroso, enfer-
mero del Hospital Niño Jesús, 
Juan Casado, pediatra emérito 
del Hospital Niño Jesús y pro-
motor de la carrera, y Enrique 
Ruiz Escudero, Consejero de 
Sanidad de la Comunidad. Salida de la décima edición de la carrera ‘Corre por el Niño’.

ciclismo
LA CONFIRMACIÓN DE CARLOS VERONA
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Díaz Ayuso, en el homenaje.

Díaz Ayuso 
homenajea a 
Ángel Nieto y 
María de Villota

 ■ La presidenta de la Co-
munidad de Madrid, Isabel 
Díaz Ayuso, homenajeó el 
pasado 7 de octubre a los 
pilotos Ángel Nieto y María 
de Villota con motivo de la 
concesión, a título póstumo, 
del Premio Fundación Eduar-
do Barreiros en el Campo de 
la Automoción 2022 a am-
bos. De ellos, destacó su 
papel de pioneros de los de-
portes de motor en España. 
“Son también un ejemplo de 
tesón y espíritu de supera-
ción”, subrayó. 

En un acto celebrado en 
el Circuito de Madrid Jara-
ma-RACE, Díaz Ayuso hizo 
entrega de los reconoci-
mientos. María de Villota 
fue la primera española en 
pilotar un Fórmula 1 y pilo-
to de pruebas en la cate-
goría reina, así como la pri-
mera mujer en el Mundial 
de Turismos (WTCC). “Una 
mujer que lo consiguió por 
ser como era, con su garra 
e ímpetu. Un ejemplo para 
todos, nos representa a mu-
chas mujeres”, indicó. So-
bre Ángel Nieto, recordó que 
fue 12+1 veces campeón 
del mundo de motociclismo. 
“Sus carreras en blanco y 
negro inspiraron a los niños 
de entonces e incluso a sus 
hijos, y a él le debemos una 
cantera de grandes campeo-
nes como Álex Crivillé, Jorge 
Lorenzo, Marc Márquez, o 
Joan Mir”, destacó.

Carlos Verona

“Mas ha sido un ejemplo 
para todo el Movistar”

MARCO GONZÁLEZ
LA ENTREVISTA

Cambió de aires por diver-
sión y acabó en lo más 

alto de la Ranxo disputada en 
Ponts (Lleida), prueba pertene-
ciente a las UCI Gravel World 
Series que motivó su debut en 
una cita histórica: la primera 
edición de los Mundiales de 
gravel. Después de finalizar en 
un respetable 26º lugar, Car-
los Verona (29 años, San Lo-
renzo de El Escorial) atiende a 
AS para valorar esta nueva ex-
periencia y para hacer balance 
sobre lo que ha sido la tempo-
rada del Movistar.

—¿Cómo fue su experiencia 
en ese primer Mundial de gra-
vel de la historia?
—La experiencia fue muy chu-
la, bastante positiva, y se 
planteó la opción de participar 
después de lo bien que fue la 
Ranxo. Me apetecía disfrutar 
de la bici de una forma más 
relajada, con el simple objeti-
vo de aprender.
—Además, se mantuvo con 
los mejores hasta el tramo fi-
nal. ¿Le veremos en más prue-
bas de gravel en el futuro?
—Al gravel hay que dedicarle 
muchas horas a nivel técnico, 

sido una temporada complica-
da. El tema de los puntos nos 
ha hecho sentir una presión a 
la que no estábamos acostum-
brados, ha sido algo totalmen-
te nuevo. Tener que mantener 
la categoría nos ha condicio-
nado un poco, pero el Tour fue 
un punto de inflexión y a partir 
de ahí vimos otro equipo. En-
ric (Mas) ha sido un ejemplo 
para todo el equipo dándole la 
vuelta a la situación tan difícil 
que tuvo, porque el Tour no fue 
nada fácil para él. Es para qui-
tarse el sombrero por cómo ha 
sabido sobreponerse.
—Hablando de Enric Mas. 
¿Cómo ha sido capaz de re-
vertir su mala situación de-
portiva en tan poco tiempo 
durante la temporada?
—Enric es de las personas 
más trabajadoras y profesio-
nales que conozco en el mun-
do del ciclismo. Y eso es un 
poco lo que ha pasado, que 
las cosas caen por su propio 
peso al fin y al cabo. Tras el 
Tour de Francia siguió traba-
jando igual de fuerte o más 
para preparar La Vuelta y al 
final eso tiene recompensa. 
Más que sorprendidos esta-
mos realmente contentos de 
que le hayan salido las cosas 
porque se lo merecía.

los pasos de curva... Es muy 
diferente a la carretera. No es 
mi punto fuerte y me costaría 
bastante más que lo que hago 
en carretera. Pero en momen-
tos concretos de la tempora-
da, viendo que es una discipli-
na que está en auge, es más 
fácil que compaginar con otras 
disciplinas.
—En el Mundial hubo una 
gran participación de ciclis-
tas de carretera. ¿Qué les 
aporta el gravel?

—Yo empecé a practicarlo 
para pasarlo bien. También me 
servía para cambiar mi zona 
de entrenamientos. El gravel 
te da esa oportunidad y sus 
carreras son de carácter más 
social que en la carretera. A 
veces nos tomamos todo de-
masiado en serio.
—Respecto a su equipo, 
¿qué nota la pondría al Mo-
vistar en esta temporada tan 
particular?
—Diría que un 6. Creo que ha 

Salvación              
“El tema de los 
puntos nos ha 

hecho sentir una 
presión nueva”

Grava                  
“Es muy diferente a 
la carretera, pero es 
una disciplina más 

fácil de compaginar”
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Carlos Verona lidera el grupo durante la Ranxo.
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La Comunidad se reúne con 
las federaciones deportivas

 ■ La Comunidad de Madrid 
y las federaciones deportivas 
regionales mantuvieron el 6 
de octubre una reunión en la 
que participó la consejera de 
Cultura, Turismo y Deporte, 
Marta Rivera de la Cruz, para 
hacer balance de gestión de 
las acciones puestas en mar-
cha y preparar iniciativas. Rive-
ra de la Cruz destacó el papel 

de estas entidades como im-
pulsoras del deporte base, la 
difusión de los valores de su 
práctica y la detección de ta-
lentos, lo que repercute “en el 
éxito de nuestros deportistas 
en las competiciones oficia-
les”. En 2022, la Comunidad 
ha destinado 3,8 millones de 
euros a subvencionar proyec-
tos de las federaciones.Reunión con las federaciones.

✔ Hoy
Fútbol. Liga Santander. Rayo 
Vallecano-Getafe (21:00).

✔ Mañana
Baloncesto. Liga Endesa. Urbas 
Fuenlabrada-Betis (18:00).

✔ Domingo 16 octubre
Atletismo. 5ª Carrera 10km 
Mercamadrid (10:00).

✔ Domingo 16 octubre
Hípica. Carreras. Hipódromo de 
la Zarzuela (11:00).

✔ Domingo 16 octubre
Fútbol. Liga Santander. Real 
Madrid-Barcelona (16:15).

✔ 18 octubre
Fútbol. Liga Santander. Atlético 
Madrid-Rayo Vallecano (21:00).

✔ 19 octubre
Baloncesto. Euroliga. Real 
Madrid-Olympiacos (20:45).

✔ 22 octubre
Fútbol Sala. 1ª División. Inter 
Movistar-Cartagena (16:00).

✔ 22 octubre
Fútbol. Liga Santander. Real 
Madrid-Sevilla (21:00).

✔ 23 octubre
Atletismo. 41ª Carrera de la 
Ciencia (16:00).

AGENDA DEPORTIVA DEL MES DE OCTUBRE

esquí náutico
EL ASCENSO DE DANI TEIXIDOR

Un ex de la NFL 
aterriza en Pinto: 
“Parecía de broma”
Michael Sam, estrella ‘Goldbat’

Dani Teixidor da el 
gran salto en el agua
El madrileño, de 18 años, domina el esquí náutico

DIEGO LAGUÍA / PINTO

Los Pinto Goldbats, equi-
po de segunda división 

(Serie B) de la liga de Fútbol 
Americano española, tienen 
nuevo entrenador. Se trata 
de Michael Sam, ex jugador 
de la NFL (drafteado en 2014 
por los St. Louis Rams). El 
estadounidense dejó el fútbol 
americano en 2016 debido 
al “cansancio de la atención 
mediática”, pero este año vol-
vió al deporte, esta vez como 
entrenador, tras la llamada de 
los Barcelona Dragons. “Cuan-
do llegué a Barcelona me ena-
moré del deporte de nuevo”, 
asegura a AS un Sam que vol-
vió a jugar debido a la baja de 
un compatriota del equipo.

La sorpresa mayúscula 
fue cuando anunció que en-
trenaría a un humilde equipo 
de Pinto. “En Barcelona me 
di cuenta de que amaba este 
país. No quería irme una vez 
que finalizara la temporada. 
Me contactaron diciendo que 
buscaban entrenador, les lla-
mé y ultimamos los detalles”, 
declara el estadounidense, 

quien además bromea con 
la reacción de los integran-
tes. “Al principio se pensa-
ron que era una broma, no 
se lo creían”, agrega dejando 
claro que esta vez no estará 
como jugador, ya que necesi-
ta descansar.

La diferencia de nivel con 
respecto a la NFL es enorme. 
Pese a ello, en el poco tiempo 
que ha estado, Sam tiene cla-
ro que España cuenta con ju-
gadores de gran nivel. En con-
creto se acuerda de uno. “Hay 
un jugador del que estoy muy 
orgulloso de haber entrenado, 
Alejandro Fernández (Barcelo-
na Dragons). Cuándo jugaba 
con él nos hacíamos mejores 
el uno al otro. Tiene el talento 
como para llegar a jugar a un 
nivel superior”, asegura. 

Sam anima a los españo-
les a que sigan este deporte. 
“Esto me ha dado una vida 
que nada más me ha dado, 
una familia, disciplina”, co-
menta Michael, quien añade 
que “el fútbol americano es 
más que un deporte, es un 
modo de vida. Dadnos una 
oportunidad”.

JUANMA BELLÓN / MADRID

Desde muy joven, Dani 
Teixidor es la gran pro-

mesa del esquí náutico en Es-
paña. Creció sobre las tablas 
en las aguas del lago público 
de San Juan, fue a Estados 
Unidos, Francia, Italia... para 
mejorar su estilo, su depurada 
técnica. Y ahora, con 18 años, 
Dani ya domina a nivel nacio-
nal en categoría absoluta, tan-
to en eslalon como figuras. Así 
lo demostró en el Campeonato 
de España de Cerro de Alarcón 
(Madrid). Dos oros.

Dani está entrenado por su 
padre Daniel, un amante del 
esquí náutico, que ha visto una 
gran evolución de su hijo. “Yo 
soy un apasionado de esto y 
por suerte Daniel y Tono son 
grandes aficionados, yo he 
puesto empeño y se lo he en-
señado, eso también es ver-
dad”, cuenta, porque Tono, su 
hijo de 20 años, también es 
una figura nacional de este de-
porte. Plata y bronce sacó en 
el Campeonato de España. “A 

dos boyas de su hermano Dani 
quedó”.

Aunque ahora el foco se 
centra en Dani, que está empe-
ñado en ser uno de los esquia-
dores más potentes del conti-
nente. En los Europeos Sub-21 
fue sexto (ya fue campeón sub-
17) y sigue con el 
control pulido de su 
técnica, también ha 
evolucionado a ni-
vel físico: “Ahora 
está mucho más 
trabajado, muscu-
lado. Es más ma-
duro, el futuro es 
seguir trabajando 
para que cuando 
acabe la catego-
ría Sub-21 esté ya 
a tope”. Dani, con 
beca de la Comuni-
dad de Madrid, es un espectá-
culo con las figuras, una espe-
cie de saltos por el agua. En el 
Club de Esquí de Valdemorillo 
también hace sus sesiones. 

Además de su entrenador, 
su técnica la trabaja en Tou-
louse, donde es guiado por 

el experto Vincent Soubiron. 
“Sabe muchísimo de esquí 
náutico, es uno de los técnicos 
más reputados y lo que han tra-
bajado juntos le ha venido ge-
nial”, asegura Dani padre. 

El esquí náutico no es un 
deporte masivo y requiere de 

“mucha dedica-
ción”. “Tanto Tono 
como Dani empe-
zaron a esquiar 
con 3 o 4 años. 
Para practicarlo no 
hace falta mucho, 
pero para tener un 
buen nivel tienes 
que trabajar y te-
nerlo muy dentro. 
También tienen un 
padre muy insisten-
te, que todo le pa-
rece poco”, cuenta 

Dani padre, que también com-
pitió en su momento.

Dani Teixidor y su hermano 
Tono estudian Administración 
de Empresas. “Eso es funda-
mental”. Pero también vuelan 
en el agua. El futuro del esquí 
náutico está en Madrid. Michael Sam sigue de cerca un ejercicio de los Pinto Goldbats.
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Dani Teixidor participa en una competición de esquí náutico.

El padre 
“Para hacer 
este deporte 
a gran nivel 
hace falta 

mucho 
trabajo”
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